
Под знаменем Ленина
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Т Е М Ы  В А Ж Н Ы Е ,
ВОЛНУЮЩИЕ

’ Около трех с половиной месяцев остается до дня, 
Ікогда начнет свою работу XXIV съезд КПСС. Опреде
лив задачи на очередную девятую пятилетку, он войдет 
в историю нашей страны как важнейшая веха комму
нистического строительства. Новые грандиозные пер
спективы созидания откроются перед советским наро
дом.

Особое место в реализации этих планов отводится 
низовой печати. Ее роль как коллективного агитатора, 
пропагандиста и организатора общеизвестна. Но, как 
показывает анализ, в условиях Первоуральска она еще 
не так действенна, как требует время. Одно из под
тверждений этому, в частности, городской смотр-кон
курс стенных газет, прошедший под девизом «Резервы 
производства — в действие». Итоги его позволяют сде
лать некоторые выводы.

Главный из них, к сожалению, — отсутствие четко 
определенного направления в работе некоторых ред
коллегий, во многом усугубляемая малочисленностью, 
а то и вообще отсутствием рабкоровского актива. Дей
ствительно, чем объяснить успех на конкурсе таких 
ежедневных газет, как «Огнеупорщик», «Хромпиковен», 
«Трубопрокатчик» — еженедельника первого цеха Но
вотрубного завода? Прежде всего тем, что эти газеты 
поднимают узловые вопросы производственной жизни, 
влияют на них в помощью многочисленного актива. 
А это стало возможно благодаря тому, что деятель
ность редколлегий, их организационно-маосовая работа 
является предметом постоянного внимания, поддерж
ки партийных организаций.

Где такие требования нарушены, там и последствия 
самые нежелательные: в шестом цехе того же Ново
трубного завода, в Первоуральском совхозе, на фабрике 
'бытового обслуживания, в Первоуральском деспрѵіГло- 
ве, яа  УЗТИ и т. д. Около 500 стенных газет в нашем 
городе. Это большая сила. Но чтобы привести ее в 
действие, необходимо сделать все, чтобы опыт работы 
лучших редколлегий, практика их деловых контактов с 
партийными организациями стала всеобщим достояни
ем. Задача реальная. Вот как, например, она осущест
вилась в Коуровском леспромхозе.

Еще нынешним летом его стенная газета страдала 
Многими недостатками. Делалась она узким кругом лю
дей, выходила крайне нерегулярно. Газета была отор
вана от производственной жизни, авторитетом не ноль- 
вовалась. Перемены наступили после заседания партко
ма, обсудившего состояние дел в своем органе, наме
рившего конкретные мероприятия ио их улучшению. Ре
дактором «Прогресса» назначили коммуниста Н. А. По- 
бережнюка, человека творческого, инициативного, прин
ципиального. Острыми, глубокими и разносторонними 
получились первые выпуски газет. Они не прошли не- 
вамечеинымя, стали «оявлятьоя у газеты свои коррес
понденты. Их число растет, как и авторитет «Прогрес
са». Этому немало способствует и то, что теперь каж 
дый номер выпускается не в одном экземпляре, а в 
тести, которые рассылаются затем на все лесоучастки.

На днях, например, В. А. Мыслицкому, секретарю 
Парткома, позвонили со Староугкинокого лесоучастка.

■— Как же так, Валерий Альбертович? — о обидой 
спросили у него. — Наши вчера были на совещании в 
конторе, сказали, что свежий номер читали. Почему у 
иао его нет?

Завидное признание стенной газеты. Но нужно ли ут
верждать, что его могут иметь и другие редколлегии.

Через несколько недель завершается текущая пяти
летка. Выполняя ее планы, первоуральцы хорошо пора
ботали, Но успехи могли быть значительно полнее. Не 
секрет: на предприятиях города далеко не безупречна 
производственная н технологическая дисциплина, орга
низация труда. Одна из важнейших проблем — воспи
тание чувства ответственности у людей к  порученному 
делу. Эти н другие недостатки исчезнут быстрее, когда 
вся стенная печать выйдет действительно на передний 
край борьбы за претворение в жизнь задач коммуни
стического строительства. Достойно встретить XXIV 
съезд КПСС, продуманно и последовательно претво
рить его решения в жизнь — вот цель, к  которой нуж
но готовиться сейчас. Во имя ее нужно потрудиться, не 
жалея сил.
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А О С Т О Й Н Ѵ Ю  ВСТРЕНѴІ

Годоѳой — досрочно
16 декабря коллектив завода горно

го оборудования досрочно, на два дня 
раньше обязательства, выполнил годо
вой план по выпуску валовой продук
ции.

До конца декабря в счет будуще

го года решено дать продукции еще на 
140 тысяч рублей. Первенство в со
ревновании в честь съезда держат 
труженики чугунолитейного участка.

К. МАКСИМОВА, 
инженер отдела труда н зарплаты.

пользования которых исчис
ляется 1336 рублями.

Н. ЛУТКОВ, 
инженер БРИЗа 

динасового завода.

Стенд слесаря Кулешова
В инструментальной кла- .. Яков Николаевич отно- и нынешний год: стенд, где 

довой цеха подсобных пред- сится к той категории лю- хранятся новшества слеса- 
приятий динасового завода дей, которые, выполняя ка- ря Я. Н. Кулешова, попол- 
этот стенд особенный. На кую-то работу, обязательно нился тринадцатью новыми 
нем установлены приспо- задумываются над тем, как приспособлениями, годовой 
собления и различный ин- выполнить ее быстрее. В экономический эффект ис- 
струмент для ремонта ав- итоге поисков новатора —  
томашин, изготовленные по рационализаторские предло- 
рационализаторским предло- жения, которых подает и 
жениям слесаря Я. Н. Ку- внедряет он ежегодно боль- 
лешова. ше десятка. Не исключение
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О П О Р А -П Л Е Ч О  Т О В А Р И Щ А
Галя Щербакова, Таня каркаса цеха В 1-А, они ста- Молодые работницы, по- 

Галямова после окончания ли температурщиками, по- сещая учебный комбинат, 
десятилетки решили . стать..полнив свои знания. .? учеб- ,язу*чли. электротехнику, 
строителями. Девушки при- ном комбинате. Это было в Поэтому они могут заменить 
шли во второе управление, прошлую зиму. А летом дев- и электросварщика, 
коллектив которого завер- чата освоили специальность Так бывшие школьницы, 
шал сооружение блока ин- арматурщика. постигая секреты мастерст-
струментальных цехов Но- —  Работают безукориз- ва, стали хорошими строи- 
вотрубного завода, учились, ненно, —  говорит о подру- телями. 
присматривались. Когда же гах бригадир монтажников Успеха вам, девушки! 
началось бетонирование Василий Шевченко.— Дашь д  сАЛЯХОВ,
фцш$£Н.тов под колонны задание —  выполняют. рабкор.
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Рационализаторы и изо
бретатели Новоуткинского 
аавода «Искра» ежегодно 
пересматривают обязатель
ства по экономии от вне
дрения новшеств в сторону 
увеличения. Причиной то
му творческий подход к 
своему делу таких труже
ников, как установщик 
прессформ А. Н. Иванов. 
Уже девятый год работает 
Александр Николаевич на 
участке пластмасс. Когда-то 
этот участок был одним 
из «узких» не только в ме
ханическом цехе, но и на 
заводе. Неузнаваемо преоб
разился он за последнее 
время. Немалая доля в том 
активного рационализато
ра Александра Николаеви
ча Иванова.

Фото Д. КИРЕЕВА.

_ 0  ДЕНТЫ
Т елетайпа

СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА РСФСР

17 декабря в Моокве, в 
Большом Кремлевском двор
це, открылась VIII сессия 
Верховного Совета' РСФСР 
седьмого’ созыва. В ее ра
боте принимают участие ру
ководители партии и прави
тельства.

На обсуждение сессии вы-» 
несены вопросы: о Государ
ственном плане развития на
родного хозяйства РСФСР 
на 1971 год; о Государст
венном бюджете РСФСР на 
1971 год и об исполнении 
Г осударственвого бюджета 
РСФСР за 1969 год; о про
екте исправительно-трудо
вого кодекса РСФСР; ут
верждение Указов Президи
ума Верховного Совета 
РСФСР.

По первому вопросу по
вестки дня с докладом вы
ступил заместитель Предсе
дателя Совета Министров 
РСФСР, Председатель Гос
плана РСФСР депутат К. М. 
Герасимов. Российская Фе
дерация, сказал он, досроч
но выполнила основные за
дания Директив XXIII съез
да партии по пятилетнему 
плану. За пятцлет-ие ее про
мышленная продукция уве
личилась, примерно, в пол
тора раза. Колхозы и сов
хозы продали государству 
43.6 миллиона тонн хлеба.

Народнохозяйстве и н ы м  
планом в 1971 году наме
чается увеличить промыш
ленное производство Феде
рации на 6,8 процента. Ва
ловую продукцию сельско
го хозяйства намечено под
нять против среднегодовой 
продукции за 1966—1970 го
ды на 9,9 процента.

В народнохозяйственном 
плане намечена поистине 
грандиозная программа по 
дальнейшему укреплению 
материально - технической 
базы колхозов и совхозов, 
вытекающая из решений 
■июльского (1970) Пленума 
ЦК КПСС.

Большие мероприятия в 
плане намечены также для 
дальнейшего роста жилищ
ного строительства, товаро
оборота, развития здравоох
ранения, для повышения ма
териального благосостояния 
■народа и его культурного 
уровня. ,

(ТАСС).

ПЕРВОУРАЛЬЦЫ 
ОДОБРЯЮТ 

РЕШЕНИЯ СЕССИИ 
ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР

НА БЛАГО НАРОДА
советских лю-циояалышй доход страны в  миллионов тонн. Впервые гооостошия 

текущем году возрастет на будет выпущено за год бо- дей.
7,6 процента, объем про* лее миллиона автомашин, 
мышленной продукции уве- Аркадий Федорович рае-
личится м  1 сравнению •  сказал о  Государственном питься еше лѵцше я a0CQQq. 

€  большим вниманием прошлым годом на 8 нре- бюджете на 1971 год я  об »  ВьШеднить обязательства 
слушали рабочие бригады центов. Будет выдано сверх исполнении Государственно* ® .  ѵ п г г
отделки реечного стана ага- плана промышленной про- го бюджета СССР за 1969 8 честь ЛЛІѴ съезда 
татора А. Ф. Реутова, рае- дукции не менее чем яа б год. Он заострил внимание 
«казавшего об итогах еее- миллиардов рублей. Произ- рабочих на том, что отяу- 
ени Верховного Сонета вод ство стали в яредстоя- скаютея большие средства 
СССР. Он еообншл, что на» т е м  году достигает 120 на дальнейший подъем бла-

Рабочие слушали внима
тельно. Они решили тру*

Г, РЫСУХИН, 
старший отжигальщик 
первого цеха Новотруб
ного аавода, рабкор.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ
22 декабря в 2 часа дня во Дворце культуры 

Новотрубного завода созывается заседание Пер
воуральского городского Совета депутатов тру
дящихся (12-я сессия 12 созыва).

На рассмотрение сессии выносятся вопросы:
1. О плане развития местного хозяйства на 

1971 год. Докладчик депутат А. Д. Подкопаев 
— председатель горплана.

2. Об исполнении бюджета города на 1970 
год и о бюджете на 1971 год. Докладчик де
путат А. С. Белоногов — заведующий горфин- 
отделом. Содокладчик депутат В. В. Логинов— 
председатель постоянной бюджетно-финансовой 
комиссия.

На сессию приглашаются руководители пред
приятий, учреждений, секретари партийных ор
ганизаций, председатели завкомов, секретари 
комсомольских организаций.

Заседания постоянных комиссий будут про
водиться в горкоме КПСС и горисполкоме я  
10 часов утра,

Исполком горсовета.
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ОТ СЪЕЗДА 
К СЪЕЗДУ Д Н И  Н А Ш Е Й  Ж И З Н И

■•••■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■•■•■•■•■■■■в

СЛУШАТЕЛИ ШКОЛЫ РАБКОРОВ — ЧИТАТЕЛЯМ «ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

КУЗНЕЦЫ
довольны

Р  АВОТА металлурга >и 
из простых, а особен 

ио иа горячем производст 
ве. Но тем более сложна 
она была в трубоволочиль
ном цехе Старотрубного за
вода, наиболее старом на
предприятии: шумно, ж а р - _______
ко и тесно. Каждый метр т (ІІІІІІп, 
площади был здесь аанят 
оборудованием настолько, 
что о размещении нового 
даже ие мечталось. А  до
полнительные механизмы 
были очень нужны. Осо
бенно на кузнечном уча
стке.

Дело в том, что подача 
и выдача труб в ковочные 
вальцы для закатки голо
вок труб перед волочением 
производилась вручную,
Работали на вальцековоч- 
ных машинах по три чело, 
века. За смену готовили не 
более 2200 труб — многие 
тонны металла ложились 
на каждую пару рук.

Ребята, конечно, духом  
не падали, коллектив не 
подводили. Но иногда, 
прямо нужно сказать, на 
энтузиазме держались, осо
бенно когда вдвоем остава 
лись. Случалось и такое, 
если кто заболеет нз трех.

— Ничего, придет и на 
нашу улицу праздник, —  
только иногда говорили 
они.

Надежды оправдались. В 
период первой очереди ре
конструкции цеха подачу и 
выдачу труб автоматизиро
вали. Сейчас вальцешуюч- 
ные машины обслуживают 
по два человека: один сто
ит на закатке труб, дру
гой —- у пульта управле
ния. За смену они дают 
станам 2000 труб. Произво
дительность увеличилась 
на двадцать процентов. А 
о том, что стало работать 
намного легче, и говорить 
не приходится: самый тру
доемкий участок по куль
туре производства стал од
ним из лучших.

— Вам, ребята, теперь 
впору галстуки одевать 
можно, далее сорочки, — 
по-хорошему завидуют в 
Цехе кузнецам.

Кузнецы в долгу не ос
таются, успокаивают, что 
и на других участках ху
же не будет. Основания 
для этого есть: реконструк
ция продолжается. Значит, 
придут в цех и другие пе
ремены.

В. ХЛЫСТОВА, 
контролер ОТК тру
боволочильного цеха, 
слушатель школы 
рабкоров.

R  О К Т Я Б Р Е  н ач ал а  работу  городская ш кола рабкоров  и 
стен газетчи ков, ор ган и зо ван н ая  при редакции газеты  «Под 

знам енем  Л ен и н а» . В ней 42 слуш ателя  — трудящ и еся  Старо- 
грубного, хроипикового. Н овотрубного заводов, авто б азы  Д» 8, 
других предприятий  и орган и зац и й , учащ иеся старш и х к л ас 
сов ш кол. Н екоторы е из них у ж е  давн о  приобщ ились к р а б 
коровской деятельности , други е  только пробуют силы  в ж ур 
нал истине.

Прош ло пять зан яти й . З а  д в а  с  половиной м есяц а  пройде 
ны та к и е  тем ы  эконом ического а іе ц к у р с а , как  «С оци али стиче
ская  экон ом и к а» , «П овы ш ение эф ф ективности общ ественного 
п роизводства» , «С оциалистическое производственное п р ед п р и я
тие», «У правление социалистическим  производством », «Эконо
мика город а  и за д а ч и  м естной п ечати , ее  а к ти в а  — р а 
бочих корреспон дентов» . Л екц и и  прочитали В. С. М аркова , 
старш ий инж енер о тд е л а  т р у д а  и заработной  п латы  Н овотруб

ного зав о д а , с ек ретарь  городского комитета п артии  Н. С. С а
вельев, М. А. В асиленко, н ач альн и к  планового о тд е л а  хромпи
кового заво д а , И. Н, П олищ ук, начальни к о тд е л а  орган изац ии  
груда  и  управлен ия С таротрубного завод а.

З а  это  время пройден  р я д  тем  по теории и п ракти ке  совет
ской и партийной печати . Д есятого  д екабря , в частности , со 
стоялся  заклю чительны й сем ин ар  « З ам етка  в газете» . 
П редлагаем  сегодня вним ан и ю  чи тателей  м атери алы , п одготов
ленны е слуш ателям и  к итоговому зан яти ю .

Ф акты  и собы тия, легш и е в  основу и нф орм ации , разн ятся  
друг о т  друга. Но м атери алы , если  вдум аться , объединены  
тем, что  рассказы ваю т о явлени ях , глубоко свойственны х н а 
ш ему времени. Они повествую т о собы тиях, н еразры вн о  с в я 
зан ны х с  реш ениям и Х Х Ш  с ъ е зд а  КПСС, в них д е л а  и мысли 
п ервоуральцев, готовящ и х достойную  встречу  очередном у 
съ езду  партии,

РАБОЧЕЕ СЛОВО ТВЕРДО
Ю МИНУВШИЙ вторник В. М. Комзолоя 
u  я побывал э  печном Формазюк. 

отделении ’ второго цеха

и Н. К- валыіевз (яа'снимке слева) 
и старшего печеного Г- Н- 

Впрочем, эти черты ври- Ушкова в те минуты, когда
хромпикового завода в'сме- іущи 'всем членам смены: они подводили итоги райо
не мастера Л. В. Кувальие- старшему печевому Г. Н. ты, У обоих, как видите, хо- 
ва.̂  Этот дружный и оныт- Ушкову, фильтровщику В. А. рошее настроение. Задание 
ный коллектив известен на Пылинѵ, кочегару Г. А. выполнено на 106 гтроцея- 
предприятии замечательны- Глушенко, Д. С. Горшкову тов. А это значит, что сме- 
ми производственными де- и О. Г. Мухитдинову, кото- на накануне важнейшего со- 
лами. Здесь, например, все рые готовят шихту. Яичная бытия. И мастеру, и рабоче- 
ударники коммунистического ответственность за .общее му теперь ясно, годовой 
труда. Продукцию смена Да- дело — вот, кажется мне, в план коллектив выполнит 
ет только отличного и хоро- чем причина успеха передо- уже 17 декабря, первым в 
шего качества. С начала го- вого коллектива. Не подве- аехе.
да на ее лицевом счету бо- сти товарищей, сделать все — Мы довольны, что взя- 
лее пяти тысяч рублей с? только так, как нужно, — ли рубеж, намеченный сэ
кономленных средств. Еже- желание каждого в смене. О циалистическими обязатель- 
месячно химики перевыпол- том, что оно приносит ре- ствами в честь XXIV съезда 
няют задания. В ноябре яе- зультаты свои, юворить не партии, — сказал Леонид 
рекрыли его на восемь про- приходится особо: день 15 Васильевич, 
центов, за 15 дней декабря декабря этому подтвержде- Фото я текс,

на девять. _ ние. М. ДРОНОВА,
Близился к концу рабочий Мне удалось сфотографи- слушателя школы

ровать мастера Л. В Ку- рабкоров.день, когда я поднялся на 
площадку прокалочных яе- 
чей. Это огромные вращаю
щиеся агрегаты. В них го
товятся монохромагные ще
локи. Операция ответствен
ная. Выполнить ее нужно, 
точно соблюдая технологи
ческий режим: требуется не 
только опыт, но и предель
ная собранность, вниматель
ность. Такими качествами и 
обладают прокалочники

РЕАЛЬНАЯ
ПЕРСПЕКТИВА

t- jf  АШ Е предприятие вы - 
пускает не только 

трубы. И  а  заводе с  1932  
года  существует кроват
ный цех, и здели я  которо
го  известны миллионам  
трудящихся. Т олько за
шесть последних лет ета- 
ротрубники сделали  597261  
кровать —- либо полно
стью, либо частично нике
лированны х, либо краш ен
ных, До недавнего времени  
они пользовались спросом, 
который даже не всегда  
удовлет ворялся. Но поло
жение изм енилось. Сейчас 
спрос па кровати с деревян
ными спинками.

Они учтены руководст
вом завода , коллективом  
цеха. В нынешнем го д у  
кроватей новой конструк
ции будет уж е вы пущ ено  
15500 штук — в 17,5 раза  
больше, чем  перед началом  
пятилетки. Цифра зн ачи
тельная, но и она не уд о в 
летворяет потребностей н а
селения, хотя цех мажет 
перекрыть ее примерно  
вдвое. Возможности есть, 
но положение осложняется 
тем, что поставщик спинок  
— Асбестовская м ебельная  
фабрика — не может пока  
обеспечить завод  ими в 
нужном количестве.

Недавно эту проблем у  
обсудил партком пред
приятия. Д ирекции предло
жено установить более тес
ные связи  с поставщиками, 
найти други е  резервы , ко
торые позволят в 1975 го 
ду  даті уже не менее 50  
тысяч кроватей.

И. НАУМОВА, 
контролер ОТК.

ПЕРВОУРАЛЬСК 
ВЧЕРА 
И ЗАВТРА
В ЫКЛЮЧЕН св'ет и 

на экране появляет
ся наш город. Кадр идет 
за кадром. Старые дере
вянные домишки сменя
ются кирпичными, затем 
появляются современные 
бетонные великаны от 
этажа до этажа все вы
ше и выше. Перед на аду. 
история города/ Но она 
захватывает ее  только 
потому, что становишься 
ее свидетелем. В зале 
звучит иерусокая речь. 
Калейдоскоп преображе
ния родного города ком
ментирует речь англий
ская, немецкая.

Происходит странное: 
возникает ощущение, что 
ты не у себя дома, а 
где-то за рубежом род
ной страны. Пусть такое 
состояние быстротечное, 
но’ и этих минут доста
точно, чтоб еще и еще 
раз убедиться, как пре
красен наш город, ско
лько много в нем сдела
но, как стремительно он 
идет в будущее и какие 
замечательные трудовые 
люди в нем живут.

Так началась в нашей 
школе конференция 
«Первоуральск вчера, 
сегодня, завтра». Ее ини
циаторы — преподавате- 

.ли немецкого и англий
ского языка Р. Я- Ро
манова и Л. Б. Тарасо
ва. Готовились к конфе
ренции тщательно: подо
брали необходимое посо
бие, материалы, изгото
вили макеты, познакоми
лись со многими людьми, 
которые строили город и 
трудятся в нем. И рас
сказ поэтому получился 
не совсем обычный, а по
учительный, на редкость 
захватывающий. Думает
ся, что такая конферен
ция не будет последней.

Н. БРАТЦЕВА, 
ученица 10 «Б» клас
са школы № 3, слу
шатель школы раб
коров.

СПУСТЯ ДЕВЯТЬ МЕСЯЦЕВ
/ 7  ОТРЕБНОСТЬ народ- отделке упрощается, тер- 

*  *  ного хозяйства в ко- мистам стало легче рабо- 
тельпых трубах велика. Но тать, появилась возмож- 
производство их в нашем ность для дополнительного 
цехе еще недавно сдержи- вы пуска д р уги х  важ ных  
валось: имеющиеся печи — труб — шарикоподшипни- 
камерная и с роликовы м  ковы х. П равда, чтобы ас- 
подом  — пе успевали об- воить новый агрегат, по- 
рабатывать продукцию  требовалось время и уси- 
стана. Стало ясно, что н у ж- лия. Но коллектив отдела 
на новая печь. В марте ее справился с  этой задачей, 
построили, по не просто Прошло девять м есяцев
скопировали существую- со дня п уска  печи. На  
щие — автоматизировали днях ударн ик коммуниста- 
и механизировали за груз- ческого труда', старший от- 
icy и р а згр узк у  труб, регу- ж игальщ ик Г. С Грсбнев 
лировку скорости и х  дви- обработал на агрегате 
жения. Эти операции осу- 3100-ю партию труб. Она 
ществпяются сейчас с пу отличного качества. А  эко- 
льта управления. номисты подсчитали, что

Новшество дало многое, новшество у  от дало цеху  
Улучш илось качество про- более 30 тысяч рублей  чи- 
дукции  — ее обработка на стой прибыли. До конца

года эта сумма возрастет. 
35"— ы » 2 стр. s - g -aaas? ,Н. ГАЙФУЛИН,
ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА мастеР термоотдел»

пято го  цеха
18 декабря 1970 г., № 251 Новотрубною завода.

ЧЕЛОВЕК 
И ЕГО ДЕЛО

то и в год делает свою работу 
именно так, как нужно, а 
другим на то не хватает 
подчас самой малости: то 
ли терпения, то ли органи
зованности, внутренней со» 

мере бренности — требователь- 
тоже и о сти к себе.

крышки дважды, 
трижды.

— Нужно, конечно, — 
скажет он, —• за давлением 
следить в скатах. Чтобы оно 
соответствовало норме. Во- 
время покрышку, по 

D  ЛАДИМИРА Петровича премией. Почти 320 рублей износа, переставить
Борзилова в нашем шофер получил вот за чго. важное дело. Ну, а потом 

коллективе знают все. В ав- Как известно, норма пробе- перегруза машины никак 
тобазе он не первый год, не га одной автопокрышки 55 нельзя допускать. И вообще 
один десяток лет посвятил тыояч километров. Требова- соображать по какой доро- 
нелегкому шоферскому тру- ния жесткие, а особенно на ге едешь, с какой скоро
ду. Он — передовик произ- Урале, где асфальт и бетон стью — дело обычное, 
водства, дело, конечно, зна- далеко не везде. Но Влади- Так он рассказывает. По- ”азь'вать -чувством хозяина, 
ет в совершенстве. Но мне мир Петрович не только лучается, на первый взгляд, 
хочется рассказать немного норму выдержал, а перекрыл все очень ясно и просто. Но 
о Владимире Петровиче не ее. Около 480 тысяч шло- в ясности этой есть одна 
только как о высококвали- метров пути выдержала с существенная деталь, о ко- 
фицированном специалисте 1967 года «обувь» его торой Владимир Петрович 
— как о человеке просто. ЗИЛа, хотя эа это время не- умолчит — из скромности.

Недавно он был отмечен которые шоферы меняли по- Он изо дня в день, из года

Вот что отличает Влади
мира Петровича Борзилова 
от некоторых шоферов. 
Иначе такие качества, ему 
особенно присущие, принято

которое так свойственно со» 
ветскому человеку.

Н. СТАРЦЕВА,
инспектор отдела кад
ров автобазы № 8, 
слушатель шкоты раб
коров.

В ГОСТЯХ-СЕНТ-ЭКЗЮПЕРИ
Ст а р ш е к л а с с н и к и ,  затаив

дыхание, слушают рассказ об 
известном летчике и писателе Фран
ции Антуане де Сент-Экзюпери. Ти
шина такая, что кажется осязаемой. 
С усилием отрываюсь от собствен
ных мыслей, присматриваюсь к ребя
там, девушкам. Как меняется все-та
ки человек, когда думает о том важ
ном, значительном, без чего скудеет 
жизнь.

О чем они думают сейчас, мои од
ноклассники, слушая рассказ о на
стоящем человеке и гражданине, объ
явившем войну пошлости, серости в 
жизни и оставшемуся верным этой

борьбе до конца своих дней?
Это передать невозможно. Эго мо

жно только почувствовать. Но знаю 
одно: такие встречи — каждый раз 
новое видение мира, себя в нем...

У нас в гостях Сент-Экзюпери. 
Идет одно из заседаний литератур
ного клуба «Синие дали» школы №3. 
А до него были другие встречи. И 
тоже с людьми земли, настоящими

А популярность клуба, организовала' 
который преподаватель русского язы
ка Л. Ф. Бунтова, велика. Мы не 
замыкаемся в собственном кругу, не 
только обсуждаем, изучаем произве
дения советских, а особенно ураль
ских, зарубежных писателей, прово
дим интересные диспуты, но и уста
навливаем связи с другими городами., 
О наших делах можно рассказывать

ее-сыновьями и дочерьми. И каждый ( много, но лучше раз увидеть, усльі-
раз думаешь только: «Как это здО' 
рово, что у клуба такой девиз — 
«Война с серостью и повседневно
стью, за ум и человечность!».

«Синим лялям» несколько месяцев.

шать, чем десять прочитать. Поэтому 
приглашаем учащихся других шко* 
побывать у нас.

Н. ПОРТНОВА. ,
ученица 1П «Б» класса.



ДЕКАБРЬСКИЙ (1969 года) Пленум ЦК КПСС са- 
М  мое серьезное внимание обратил на всемерное ус

корение научно-технического прогресса, широкое и свое
временное использование его достижений. Это значит 
j— внедрять новую технологию, новую технику, что поз
воляло бы неустанно повышать производительность и 
улучшать условия труда. Понятно поэтому, насколько 
важна инициатива коллектива, его непрерывный творче
ский поиск.

Конечно, каждое предприятие имеет свою специфику. 
Это относится и к нашему. Добыча руды и вскрышные 
работы в карьере характеризуются особой трудностью 
в подготовке горной массы к экскавации — после бу
ро-взрывных работ выходит много негабарита. Требуется 
дополнительная разделка его, что вызывает простои 
горного оборудования.

Впервые в стране среди железорудных предприятий в 
карьере мы внедрили станок ударно-вращательного бу
рения с погружными пневмоударниками вместо стан
ков канатно-ударного бурения. Станок БМП-115 создан 
совместными уанлиямия сотруд
ников горного института им.
В, В. Вахрушева, завода гор
ного оборудования при участия 
наших рабочих и инженерно- 
технических іработников.

Применение новых станков 
для бурения наклонных оква- 
жми, вместо вертикальных, поз
волило коренным образом из
менить технологию массовых 
взрывов и значительно уменьшить количество нега
барита. Так, при взрывах вертикальных окважин он 
достигал более 40 процентов. Когда же перешли на бу
рение наклонных скважин по сгущенным сеткам, выход 
немерных глыб снизился до 20 процентов, а за послед
ние три года — до 16.

Сгущение сеток взрывных окважин потребовало по
вышения производительности станков БМП. Если де
сять лет назад скорость бурения составляла 26 погон
ных метров, то через пять лет она возросла до 33,5, а 
к концу нынешнего года — почти до 48 метров.

Мы считаем, что это не предел и упорно изыскиваем 
дальнейшие пути повышения отдачи станков БМП-115, 
носящих имя нашего города. Ведь испытание временем 
показало, что даже типажный новый станок 1СБУ-125 
не оправдал себя в наших условиях. Вот почему ра
ботники горного цеха настойчиво совершенствуют и мо
дернизируют узлы станка. Создан более устойчивый 
вращатель бурового става, подобран более надежный 
и мощный двигатель. Для сокращения времени на бу
рении омонтированы новые соединения буровых труб с 
переходными муфтами. Все это позволило повысить 
производительность станка на 10 процентов.

Известно, что одним из главных условий повышения 
производительности станков ударно-вращательного бу
рения является бесперебойное онабжение их воздухом. 
С целью уменьшения потерь его, — особенно большие 
затруднения испытываются зимой, — ищем возможно
сти использования винтовых компрессоров (они уже 
приобретены) у места наибольших потерь, что даст 
повышение производительности труда.

С такой кропотливостью решаются вопросы дальней
шего интенсивного использования оборудования. Опыт
ные работы и промышленные испытания, проведенные 
совместно с институтом «НИПИгормаш», показали, что 
с применением новых пневмоударников типа П-125 в 
комплекте со штыревыми коронками дает увеличение 
производительности станков enfe на 10— 15 процентов. 
Хочется надеяться, что коллектив завода горного обо
рудования в короткий срок сумеет наладить выпуск этих 
деталей, которые с нетерпением ждут наши буровые 
мастера. J

Ц  ЕМАЛО ценного сделано и на экскаваторном уча- 
"  стке. Большие трудности приходилось испытывать 

при ремонте поворотной платформы экскаватора. В. П.

Кожевников, И. А. Подгол, слесарь В. И. Туров пред
ложили новый способ, который не только облегчил эту 
работу, но и дал 2600 рублей экономии.

Протяженность нашего карьера составляет более двух 
километров. Проблема освещения его всегда считалась 
сложной. Сейчас карьер в числе первых на Урале в 
ночное время почти залит дневным светом. Не отстали 
и железнодорожники. У них на ст. Магнитка сияют три 
микросолнца. Здесь большая заслуга наших специали
стов Г. А. Завражных, П. П. Березина, Б. С. Бовыки- 
на и- других. А результат: лучшая освещенность рабо
чих мест позволяет и лучше трудиться, соблюдать тех
нику безопасности.

Много усилий тратят и работники дробильно-обогати
тельных фабрик для изыскания резервов производства.

ДОФ І построена более тридцати лет назад, причем 
с большими отступлениями технологии от общеприня
тых требований. При проектировании ДОФ-2 допущены 
тоже грубые просчеты в технология и совершенно не 
использованы эффективные средства пылеподавления.

-КУРСОМ ----------
интенсиф икации

Меньшикова, П. Н. Кириллова, машинистов дробилки
В. Я. Басанского и других.

СЛОЖНА и ответственна роль железнодорожного 
цеха. От его надежной и устойчивой работы во 

многом, зависит выполнение государственных планов.
До последнего времени сдерживалась электрификация 

карьерного транспорта, которая должна была начаться 
еще более десяти лет назад. Поэтому понятны труд
ности, которые испытывают железнодорожники, вынуж
денные на паровозах 9П круглогодично отвозить гор
ную массу на фабрики и отвалы.

И все же, пока не пришли электровозы, железнодо
рожники предприняли ряд мер, чтобы не только не 
снизить вес думпкарного соотава, но даже увеличить 
его на 20 процентов. Большая заслуга в этом В. В. 
Дашкевича, А. В. Беляева, В. А. Кудрявцева, А. М .' 
Пьявкова. По их совету изменена конструкция ходо
вой части думпкара: заменены подшипники скольже
ния на подшипники качения. Вся модернизация под
вижного состава осуществлена силами цеха. Общий 

экономический эффект — 54
тысячи рублей. Высвобождено 
10 человек.

Сложные задачи стоят пе
ред железнодорожниками в свя
зи с переводом транспорта на 
электрическую тягу. По мере 
цуска первой очереди, им при
ходятся устранять грубые не
доработки проекта электрифи- 

«Пром
Однако нынче труженики фабрик перекрыли их проект
ную мощность на 21 процент.

Каким же образом достигнуто такое? Заменена, на
пример, на ДОФ-2 конусная дробилка КСД-2100 на бо
лее производительную КСД-2200Б. Только это позволи
ло увеличить выпуск товарной продукции более чем на 
50 тысяч рублей.

ДОФ-1 из-за несовершенной технологии не могла вы
пускать мелкий концентрат. Рационализаторы предло
жили установить дополнительно электромагнитный се
паратор, и цели достигли. Более того, отпала необхо
димость перечистки бедного концентрата на. ДОФ-2. В 
результате сократились транспортные расходы. Общий 
экономический эффект — 26 тысяч рублей в род.

Эта работа признана весьма полезной в тресте «Урал- 
руда», и многие родственные предприятия перенимают 
опыт наших обогатителей.

«Узким местом» на фабрике № 2 до последнего вре
мени была недостаточность фронта обогащения. Тща
тельно изучив проблему, новаторы сконструировали но
вый сепаратор. Взяв от сепаратора 168-СЭ нижний ба
рабан и привод электровибропитателя 174-ПТ, они со
здали вполне современный аппарат.

На фабрике № 2 не отвечала требованиям техноло
гии площадь грохочения продуктов перед обогащением. 
Именно здесь наблюдались наибольшие потери рабочего 
времени из-за перегруза грохотов. И вновь на помощь 
пришли умельцы. Теперь уже закончено расширение 
узла грохочения. Это позволяет увеличить выпуск то
варного щебня более чем на 100 тысяч тонн, доменного 
концентрата — на 5 тысяч тонн в год. Производитель
ность труда возрастает на три процента. Экономится 
более 80 тысяч рублей. И это еще не все. С вводом в 
эксплуатацию третьей стадии дробления (строительные 
работы уже начаты) мощность второй фабрики должна 
возрасти еще на 200—300 тысяч тонн в год, что поз
волит также увеличить выпуск товарной продукции 
более чем на 300 тысяч рублей и поднять производи
тельность на 5 процентов.

Большими энтузиастами своего дела, творчески мыс
лящими руководителями можно назвать К. М. Давы
дова, Н. П. Кольцова, П. П. Шелеотова, А. Ф. Логи
новских, Г. П. Скачкова, И. G. Агафонова, слесарей
В. П. Смирнягина, Ф. Г. Мельникова, электриков В. М.

Так, институт «Пром- 
на, вывозке на

кации.
транопроект» предлагает использовать 
внешнюю сеть два локомотива (электровоз и тепловоз). 
А наши рационализаторы советуют использовать один 
электровоз с двойным питанием.

На тяговой подстанции, согласно техническому проек
ту, должны устанавливаться ртутные выпрямители. 
Изучив этот вопрос, И. В. Королев, М. Ф. Логиновских 
предложили установить вместо них кремниевые — бо
лее надежные и выгодные. Экономия — более 20 тысяч 
рублей.

Вот они, настоящие бойцы технического прогресса; 
Яцук, I

манов, Н. Е. Абраменко, С. П. Цигельников, И. И. Куз
нецов и другие,

рогрѳсса;
Л. Л. Данилюк, В. М. Яцук, Н. П. Шиганов, И. Д. .Ро

вное, Н. Е. Абраменко, С. П. Цигельников 
ецов и другие.
Большое значение мы придаем научной организации

аба1труда. Первые планы НОТ начали разрабатывать в 
1965 году. За пятилетку их составлено 23, в том числе 
для рабочих мест — восемь. Из 290 мероприятий осу
ществлено более 200. Экономия — 159 тысяч рублей.

В настоящее время готовим материалы дл£ комплекс» 
ного плана социального развития коллектива на 1971—» 
1975 годы.

В РЕЗУЛЬТАТЕ систематического и настойчивого вне
дрения достижений техники, организационно-эконо

мических мероприятий трудящиеся рудоуправления ус» 
пешно справились с выполнением ооновных технике» 
экономических показателей пятилетки. План по выра
ботке концентрата выполнен за четыре года и девять 
месяцев, а по отгрузке товарного щебня завершен к 
5 ноября. Задания по выпуску валовой продукции а  
реализации закончены к 7 ноября.

За пятилетие будет дано более 50 тысяч тонн концен
трата сверх производственной программы и получена 
сверхплановой прибыли около миллиона рублей.

Много сложных задач предстоит решить нашему кол
лективу в будущем. И тут немало будет зависеть от 
помощи вышестоящих организаций. Но можно не сом» 
неваться, что преисполненные чувством глубокой от
ветственности за порученное дело, под руководством пар
тийной организации горняки Магнитки сумеют преодо
леть все трудности на пути интенсификации и совер
шенствования производственных процеосов. <

Ю. МАЛИКОВ,
т главный инженер рудоуправления.

ВНР Государственного геО' 
логического института раз
работали новый метод по
вышения нефтеносности по
лей, в первую очередь тех, 
которые уже истощаются

ЧЕЛОВЕК МОНОПОЛИЙ
В боннских журналистских кругах стали известны 

новые факты, свидетельствующие о тесных связях 
предводителя западногерманских «ультра» Франца 
Йозефа Штрауса с военно-промышленным комплексом 
в Баварии. Недавно он был избран председателем на
блюдательного совета баварского авиационного кон
церна «Дойчер' эйрбуе». Контрольный пакет акций 
этой фирмы принадлежит известной авиационной 
компании «Меесершмитт — Бельков». Расположенные 
в Баварии заводы Мессершмитта готовятся к выпуску 
новых военных машин для бундесвера — так называ
емого многоцелевого самолета «МРЦА».

Двигатели для нового военного самолета будут вы
пускаться на моторостроительных заводах концерна 
Флика, генеральным директором которого является 
Вольфганг Иоле — один из ближайших сподвижни
ков Штрауса, казначей его партии Христиаиско-со- 
циальный союз.

Так замыкается круг, а точнее круговая порука 
баварских военных монополий и баварских «ультра». •

И не удивительно, что эти политиканы, действуя в 
интересах военно-промышленного комплекса, ожесто
ченно выступают против любой разрядки напряжен
ности в Европе.
—  А. ЖОЛКВЕР,

корр. АПН.
Бонн.

П О Д З Е М Н Ы Е  П О М О Щ Н И К И  

Н Е Ф Т Я Н И К О В
БУДАПЕШТ. (Корр. или считаются выработанны- 

АПН). Научные сотрудники ми. На помощь они призва- 
расположеняого в столице ли... микробов.

Делается это так. В подо
бранную специалистами 
скважину накачивается под 
давлением суспензионный 
раствор, в состав которого 
входят штаммы микроорга
низмов нужной «породы» и 
питательная смесь для них.

Попав на дно подземного 
нефтяного озера, бактерии 
начинают быстро размно
жаться. В результате их 
жизнедеятельности выраба
тывается большое количест
во газспв и т. н. поверхно
стно-активных веществ. Под 
влиянием этого усиливается 
давление пластовой жидко
сти, и скважина снова начи
нает фонтанировать.

За «самочувствием» и 
«работой» микробов ведется 
постоянное наблюдение че
рез специальные контроль
ные скважины. Для поддер
жания активности подзем
ных помощников, их прихо
дится регулярно «кормить»: 
через определенные проме
жутки времени в скважины 
подкачиваются новые пор
ции питательной смеси.

Первые же эксперименты, 
осуществленные в промыш
ленном масштабе, подтвер
дили высокую эффектив
ность нового способа.

ЗЛАТА ПРАГА В НОВОМ  НАРЯДЕ
Н овый пятилетний п лан  развития народного х о 

зяйства Социалистической Чехословакии предусмат
ривает широкий разм ах ж илищного строительства.

Один из крупны х центров нового строительства •— 
Прага. Светлые новы е здан и я , целые районы вы ра
стают на окраинах чехословацкой столицы. Н азвания  
П росек, К рч , Северный Д ьяблице стали сегодня сим
волом  новой П раги, которая не менее красива, чем  
старинный стобашенный город, воспетый поэтами.

Н а снимке: авторы проекта застройки новоіо  рай
она Д ьяблице инженеры-строители Любомир Коутец- 
ки й , Я рослав П лахи и М оймир Мусил.

Фото В. КОНТАРЕВА.
1 Фотохроника ТАСС,

ПОСЛЕ 
ВЫСТУПЛЕНИЯ 
ГАЗЕТЫ

8 сентября в газете 
была напечатана статья 
управляющего Перво
уральским отделением 
Госбанка А. Д. Новико
ва «Плюшкинские запа
сы». В неб, в частности, 
речь шла о сверхнорма
тивных запасах сырья и 
материалов на фабрике 
бытового обслуживания 
ий. 1 Мая.

«Приказом № 100 от 
22 октября, —* сообщает 
редакции газеты дирек
тор фабрики С. П. Чер
носкутов, —і на фабрике 
организована комиссия 
по ликвидации сверхнор
мативных запасов сырья 
и материалов. Если на 
I сентября они составля
ли 47,6 тысячи рубЛІ.» 
то в результате принятых 
мер снизились до 33,2 
тысячи. Работа по сокра
щению объема сырья и 
материалов продолжает
ся. К концу года запасы 
их будут доведены до 
норматива».

3 стр.
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В О  И М Я  М И Р А
репортаж

Заседание профсоюзного 
комитета Новотрубного за
вода было прервано появ
лением представителей 
Свердловского областного 
комитета защиты мира. 
Слово берет председатель 
комитета, уральская писа
тельница О. И. Маркова.

— От имени и по пору- 
нению Правления фонда 
мира вручаю почетный же
тон руководителю группы 
отдела техники безопасно

сти Лилии Николаевне Ма
стерских — за . активное 
участие в борьбе' за мир!

Комиссия содействия 
фонду мира была органи
зована на заводе в октябре 
прошлого года. Заместите
лем председателя избрали 
инженера Л. И. Мастер
ских. С чего начинать? На 
заседании клуба женщин 
во Дворце культуры было 
принято обращение ко всем 
трудящимся города.

«Мы, женщины Ново
трубного завода, решили за 
счет свободного от работы 
времени участвовать в "суб
ботниках, средства от ко
торых перечислять в фонд 
мира на расчетный счет 
№ 70064.

Мы вносим единовремен
ный взнос в размере двух
часового заработка в фонд 
мира и призываем всех по
следовать нашему приме
ру»-

Труженицы оказались 
верны своему слову. На 
первый субботник по раз
грузке овощей вышло бо
лее. пятисот человек. Трех- 
стами пятьюдесятью руб
лями открыли счет ново
трубники. Инициативу под
хватили все цехи. Около

семисот рублей внесли ра
ботники центральной лабо
ратории, более двух тысяч 
— прокатчики цеха № 1, 
тысячу — волочильщики 
цеха № 3.

Активно участвовали 
бригада стана «220» масте
ра Р. В. Веренцова, коллек
тив нарезного отдела цеха 
№ 4 и многие другие. Са
модеятельные артисты 
Дворца культуры дали два 
спектакля, средства от ко
торых пошли также в фонд 
мира. Всего за пять меся
цев перечислено более 16 
тысяч. Это — реальная 
помощь героическому Вьет
наму, гражданам Перу., по
страдавшим от землетрясе
ния, народу Объединенной 
Арабской Республики.

Лилию Николаевну —  
организатора движения — 
поздравляют председателя 
цеховых комитетов профсо
юза, присутствующие.

— Я считаю, — говорит 
она, — что это иагра'да 
всем женщинам завода — 
инициаторам благородного 
дела.

— Правление фонда ми
ра наградило десять чело
век из Свердловской обла
сти, в числе которых и 
представительница Перво
уральска, — говорит в за
ключение Ольга Ивановна 
Маркова. .— Областной ко
митет защиты мира наде
ется, что инициативу ново- 
трубников подхватят все 
жители города.

Н. САБИНСКАЯ.
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ФОТОРЕПОРТАЖ

Основы домоводства девочки постигают в школе. 
Начинается урок, на партах появляются сантиметры, 
ножницы, нитки, мелки, материал. Сегодня пяти
классницы школы Ms 17 учатся шить передники, се
миклассницы — блузки, а девочки восьмых классов 
—* платья и сарафаны. Кройку и шитье преподает 
Нина Тимофеевна Цуканова. Девять швейных машин 
приобрести помогли шефы аавода горного оборудова
ния.

Ну, а мальчишек тянет больше к  спорту. Условия 
в  школе для этого хорошие: большой спортивный
зал с баскетбольными и волейбольными площадками, 
различные снаряды.

В погожие деньки ребята на коньках и лыжах. 
Опять о них позаботились шефы: построили хоккей
ный корт% подарили двадцать пар лыж.

Н. ПАВЛОВА.
На снимках: 1. Занятия по домоводству ведет 

Н. Т. Цуканова. 2. В школьном спортзале.
Фото Д. КИРЕЕВА.

•СПОРТ ’ СПОРТ ’ СПОРТ ’ СПОРТ

СПАРТАКИАДА  
ЗАЖИГАЕТ ОГНИ
Многотысячна армия физ

культурников клуба «Ураль
ский трубник». В нем куль
тивируется свыше двадцати 
видов. И не случайно спор
тивный характер города 
трубников был по достоин
ству оценен высшими спор- 
тив'ными органами. За мас
совость и высокую результа
тивность на областных, рес
публиканских, союзных и 
международных соревнова
ниях новотрубники удостое
ны первого места среди 
спортклубов страны.

Вот и сейчас, когда зим
ний сезон вступил в свои 
права, на заводе широким 
шагом выходит на старт 
пятнадцатая зимняя спар
такиада. Она продлится до 
марта 1971 года. Вое цехи, 
разделены на три группы. 
Спортсмены будут состя
заться в лыжных гонках, в 
хоккее с мячом, волейболе, 
баскетболе, шахматах. До 
финальных соревнований 
пройдут цеховые спартакиа
ды. Коллективы по своему 
усмотрению могут включать 
различные виды спорта.

Совместным постановле
нием дирекции и завкома 
профсоюза создан оргкоми
тет в составе: Ю. Н. Пильщи

ков, председатель оргкоми
тета; В. Н. Чуканов, В. П. 
Федоров, Н. Г. Скрябин, 
И. И. Баев, Б. Л. Вексель- 
ман, Р. С. Бабин, Л. А. Ку- 
каркин; Л. П. Баранов — 
главный судья.

Еще * никогда так празд
нично не открывали 'сезон 
спортсмены жилищно-комму
нального отдела. Собралось 
около трехсот человек. Ко
лонна, которой руководил 
председатель цехового орг
комитета Евгений Алексан
дрович Нарбутовских, вече
ром с факелами выстрои
лась у кинотеатра «Космос», 
затем направилась на ста
дион. Здесь был зажжен 
олимпийский огонь. Откры
тие конькобежных соревно
ваний прошло в торжест
венной обстановке, с подня
тием флага. В вечернем не
бе загорались фейерверки...

Коммунальники задали 
тон спартакиаде. А что ду
мают на этот счет коллек
тивы основных цехов? 19 
декабря — день официаль
ного открытия спартакиады 
завода. На старт выйдут 
конькобежцы.

В Добрый путь, металлур
ги!

А. ПОНОМАРЕВ.

З а  ч е с т ь  
г о р о д а ѵ

Началось первенство об
ласти по хоккею с мячом. 
Команды хромпикового и 
Стаіротрубного заводов пред
ставляют наш город на об
ластной арене.

Удачно стартовали хими
ки, буквально разгромив у 
себя дома в первых двух

встречах команду «Сигнал» 
из Егоршино — 22:0 и 16:0.

Старотрубники начальное 
поединки провели на выез
де. В Среднеуральске выиг
рали в первом матче — 6:5 
и уступили во втором хозя
евам поля 2:3. Но во вто
ром туре уверенно победили 
егоршинпев — 10:0 15:2.

Старт обеих команд мож
но считать удачным.

С. ПАГНУЕВ.

ЕСТЬ АУБАЬ!
Лыжники разыграли приз, городского комитета по 

физической культуре и спорту. К сожалению, на лыж
ню не вышла команда «Уральского трубника», выез
жавшая в Свердловск для участия в розыгрыше приза 
газеты «На смену!». В отсутствие новотрубников фаво
ритами стали строители. Они заняли первые места в 
обеих группах. В личном зачете — тоже. Среди жен
щин на дистанции 5 км лучшее время у Ф. Тебенько- 
вой, у мужчин на 10 км победил В. Попов.

В. НАУМОВ, 
инструктор физкультуры.

Зеленые 
гостьи

Зимнее солнце золотит 
верхушки елей, радугой 
расцвечивает снежинки 
на их лапах. Белый пу
шистый ковер прорезала 
лыжня.

— Глянь, Алексей, ка
кая красавица! Вот ко
му-то радость будет, — 
смеется лесник Иван Фе
дорович Щашмурин, вы
нимая топор.

Еще в ноябре работ
ники Бил'имбаевского и 
Подволошииокого лесни
честв начали заготовку 
елок к Новоіму году. Ты
сячу их припасли лесня- 
ки-подволошинцы А. Д. 
Мишкин, А. Г. Староду
мов, И. Г. Каза.нцев, 
пять тысяч — билимбаев
цы.

Сейчас зеленые гостьи 
уже в городе, с нетерпе
нием ждут новых хозяев, 
чтобы, встряхнув замерз
шие ветки, украсить их 
разноцветным нарядом. 
Продажу елок населению 
организовало нынче бю
ро добрых услуг фабри
ки бытового обслужива
ния на рынке и с ма
шин, которые будут раз
возить их по кварталам. 
На любой вкус елочки:, 
совсем маленькие для 
малышей, есть и четырех- 
метровые.

Н. АЛЕКСАНДРОВА.

ПРОИСШЕСТВИЕ

НЕВИННЫЕ 
УГОЛЬКИ

4 декаб р я  в пож арной  ох
ране р а зд а л ся  звонок. 
Взволнованны й голос сооб
щ ил; в поселке Строителей 
пож ар . По прибы тии н а  мес
то  п ож арн ы е уви дели  б ез
радостную  картину: хозяй 
ственны е постройки м еж ду 
дом ам и № 3, 4, 5 и 6 (к в а р 
тал  № 1) п олы хали  вовсю ...

А причиной п о ж ар а  стали  
ни в чем неповинны е уголь
ки из печки. Впрочем, уголь- 
ки-то, п ож алуй , не виноваты , 
а  вот гр а ж д а н к а  Е. В. Б еке
това, р аб о таю щ ая  в тресте 
П ервоуральскм еж рай газ, ви 
н овата, и очень.

Б оясь, что в с ар ае  за м ер 
знут п оросята, сердобольная 
хозяй ка в течение м есяц а 
обогревала  сарай , принося 
сю да горячи е угли. П орося
та  не зам ер зл и , но зато  
задохн улись в ды м у. Вместе 
с ними погибли в огне... 19 
дощ аты х сар аев , кое-какой 
инвентарь Ж К О  Н овотрубно
го заво д а  и дрова  ж ильцов. 
Во г вам  и невинны е уголь
ки?!

В. А Н А Н ЬЕВ,
старш ий инж енер Гос

п ож н адзора .

Редактор С. И. ЛЕКА НОВ.

© П е к л д м Айьявлет
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоформатный фнльм 

«Красная палатка». (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 9 
часов вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС»: Широкоэкранный фильм 
«Рядом с другом». Сеансы: 9, И, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Мама вышла 
замуж». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Широкоэкранный фильм 
«Женщины». Сеансы: 1, 6, 8 чае. вечера.

СРАВНЕНИЮ ПЕРВОУРАЛЬСКОГО 
РАЙПОТРЕБСОЮЗА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную- работу

инженер-технолог общественного питания в рай
потребсоюз; зав. производством, повара, буфет
чики в ресторан; товаровед продовольственной 
группы, продавцы, шоферы и грузчики в авто
гараж.

■■■■■■■■■■иімнаяивяаяінавааввяваявавііпяяавяявввваянаянѵвяяяіа
30 декабря 1970 года в г. Москве состоится 

36-й тираж выигрышей по Государственному 
трехпроцентному внутреннему выигрышному зай
му 1966 года.

ПРИОБРЕТАЙТЕ ОБЛИГАЦИИ ЗАЙМА!
*  * *

25 декабря в Рязани состоится тираж по ново
годнему выпуску денежно-вещевой лотереи 1970 
года.

Приобретайте билеты денежно-вещевой лотереи. 
Они продаются во всех сберегательных кассах, 
магазинах, отделениях связи, киосках Союзпеча
ти, кассах кинотеатров.

ПЕРВО У РАЛ ЬСКО М У  Н О ВО ТРУ БН О М У  ЗА В О Д У
НА Б А ЗУ  ОТД Ы Х А  «СВЕТО Ф О Р»

(н аходящ ую ся в  верш ине Б илим баевского п р у д а)

С РО Ч Н О  Т Р ЕБУ Ю Т С Я :
уборщ и цы -кастелянш и . Р аб о та  череа день. З а р п л а т а  

78 рублей.
З а  справкам и  о б р а щ а ть ся  в отдел  кадров за в о д а .

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ нтз
20 декабря. КЛУБ ВЕТЕРАНОВ ТРУДА 

В программе лекция и концерт. Начало в 14 час.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 18 по 20 декабря в магазине «Радуга» про

водится выставка-продажа шерстяных платяных 
тканей.

*  * *

С 20 по 24 декабря в магазине № 8 «Промто
вары» (СТЗ) проводится выставка-продажа чу
лочно-носочных изделий.

*  * *
С 21 по 25 декабря в магазине № 43 «Посудо

хозяйственные товары» , (улица Ватутина, 32) 
проводится выставка-продажа карнизов.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ

Т Е Л Е Ф О Н Ы : ред акто ; 
2-15-72, зам . редактора
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тийной ж изни  -2 -52 -83 , э 
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отдел  п и с е м — 2-52-21. б 
г а л т е р —2-53-71, дирекі 
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